

Et si le visio-enseignement était à nouveau à l'ordre du jour ?

publié le 25/09/2015

Descriptif :

Le visio-enseignement a été mis en place dans les Deux-Sèvres de 2002 à 2010. Retour sur cette expérience.

► Voici une **synthèse de l'expérience menée dans les Deux-Sèvres de 2002 à 2010**. Il s'agit de conserver la mémoire de cette expérience qui peut servir la **future réflexion sur le visio-enseignement**.

► Cette synthèse vient compléter une série de documents qui avaient été élaborés dans le cadre d'un stage dédié au visio-enseignement en 2008 :

— un diaporama réalisé par Mme Behrouz (IA-IPR d'allemand) et Mme Krause (professeur d'allemand)

 [Présentation du visio-enseignement](#) (PowerPoint de 11 Mo)
Diaporama

— le compte-rendu de ce stage

 [Bilan et mutualisation des pratiques](#). (Word de 69 ko)
Et si le visio-enseignement était à nouveau à l'ordre du jour ?

 [Complément au bilan du visio-enseignement](#). (Word de 37 ko)
Et si le visio-enseignement était à nouveau à l'ordre du jour ?

Document joint

 [Rapport d'expérience visio-enseignement](#) (PDF de 109 ko)
Et si le visio-enseignement était à nouveau à l'ordre du jour ?



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.